

Antrag des Vorstandes – Antragsnummer 1/VB/2025

Einführung eines Awarenesskonzeptes

Die Mitgliederversammlung hat den Vorstand beauftragt, ein Awareness Konzept für die verbandseigenen Veranstaltungen zu entwickeln.

Der Vorstand hat diesen Auftrag umgesetzt. Das Konzept ist beigefügt und wird zukünftig bei den Bundestreffen im Frühjahr und dem Verbandstag im Herbst wirksam umgesetzt. Das Konzept konnte sich in wesentlichen Teilen bereits im Frühjahr 2025 bewähren. Die dort ergriffenen Maßnahmen haben sich bereits am Konzept orientiert.

Der Vorstand bittet die Mitglieder darum, das Konzept nun offiziell zu beschließen. Damit erlangt es ebenfalls für die Mitglieder verbindliche Wirkung auf den Veranstaltungen. Ebenso folgen aus dem Konzept Verpflichtungen des Verbandes, die unter Umständen zu Kosten führen. Dies können ein externes Awarenesssteam oder auch Fortbildungen sein.